

みんなで楽しく健康づくりの料理



保健センターで三月十五日、いきいき健康クッキング教室が開催されました。栄養のバランスを考えた魚料理を中心に、簡単でおいしい献立を参加者十三人が料理。一時間ほどで完成した、サワラのキヤベツソースかけやニンジンのポターージュ、イチゴのデザートなどを、最後にみんなで試食しました。

ま ば し
え し
フラッシュ
シテイ



花共進会が3月7日・8日の2日間、市役所1階市民ロビーで行われました。生産者が丹精して育てた色鮮やかな花や植木で会場は春の装い。訪れた人は思わず足を止め、美しい花々に見とれていました。

市民ロビーで花の競演

新しい体育館で卒業式

三月十一日、市内中学校の卒業式が行われました。六中では、しゅん工事を終えたばかりの新しい体育館での実施に、厳肅な雰囲気の中、校長先生が百六十二人の卒業生一人ひとりに卒業証書を授与。在校生らの温かい拍手で送り出されました。



観光をPRする写真展

三月七日から三十一日まで、市役所十二階市民ロビーで第二十五回前橋広域観光百景写真コンテストの入賞作品展が行われました。数々の観光スポットを写した八十五点を展示。家族連れなどが、真剣に見入っていました。



3月20日、国道17号上武道路の利用区間が国道50号から江木町まで延伸。開通式では、高木市長らが荒砥保育所の児童とテープカットなどを行い、道路の開通を祝いました。



上武の利用区間延伸